

COURSE

Le Speedy au sommet du Frioul...

Samedi 28 Novembre 2015
www.laprovence.com



Le club venellois a décroché le challenge du nombre.

/ PHOTO DR

Le Speedy Club de Provence de Venelles a une fois de plus pris les commandes dans la catégorie club (28 compétiteurs) (28), sans oublier une dizaine d'accompagnateurs, de spectateurs, et de supporters enthousiastes lors de la course du Frioul.

Cette récompense honorifique a été complétée par plusieurs podiums individuels :

En féminine : 1^{er} Carole Arquier (M2), 1^{er} Françoise Robert (M3), 2^e Sophie Boissont (M1).

En masculin : 1^{er} Julien Brunet (senior) et 4^e de la course

qui comptait 359 arrivants, 2^e Michael Sarrato (senior), 3^e Marc Canzano (M2), 1^{er} Brunot Arquier (M3) et 2^e René Faure (M4).

La course du Frioul, c'est toujours un moment particulier dans les courses à pied, car ce rendez-vous a une saveur spé-

ciale de par le fait d'y aller en bateau, dans un cadre somptueux, qui donne envie de courir des heures et des heures, avec la particularité de croiser les autres coureurs sur un aller-retour.

Et pour les spectateurs, que du bonheur.